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INTERROGAZIONE SUI MARCIAPIEDI DI VIA LEONARDO DA VINCI 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

Il 4 marzo è partito il cantiere in viale Leonardo da Vinci che interesserà il marciapiede a ridosso del 
dopolavoro ferroviario con una contestuale riorganizzazione della sosta di auto e biciclette che possa 
garantire maggior sicurezza ai fruitori dell'area a parcheggio.  
 
Considerato che  
 
Come è visibile nella foto allegata, il tratto di marciapiede di viale Leonardo Da Vinci dopo l’incrocio con via 
Giovanni  Visconti verso il corso Trieste è inagibile poiché il muro adiacente il marciapiede è pericolante 
 
Considerato che 
 
le persone che dalla stazione si dirigono verso il quartiere di Sant’Agabio, in particolare gli studenti che si 
recano nella sede universitaria di Largo Donegani, devono camminare per un lungo tratto praticamente nella 
corsia di marcia delle auto (anche sull’altro lato della strada non c’è marciapiede) con il rischio di essere 
investite 
 
Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) Se nel progetto di risistemazione del viale Leonardo Da Vinci sia previsto anche il rifacimento e la 

messa in sicurezza del tratto di marciapiede di cui sopra e con quali tempi 

2) Se non compreso nel progetto in atto si ritiene di dover al più presto prevedere anche tale 

intervento 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni          Novara, 08/03/2024 

 

 


